

## TRIBUTO Y ESPERANZA DE LA HISTORIA

Del 13 de mayo al 29 de diciembre de 1989, Sigüenza, y en definitiva toda la provincia de Guadalajara, han conmemorado brillantemente los quinientos años de su universidad, uno de sus acontecimientos, sin duda, más gloriosos en su historia. Detrás queda una larguísima serie de actividades, afanes e ilusiones, dirigidos a una celebración del pasado proyectado hacia un presente y un futuro en fidelidad y superación.

Tres grandes tiempos ha tenido esta efemérides, organizados por una Comisión compuesta y representativa de las distintas instituciones interesadas en temas de esta índole, y promovido desde el obispado de Sigüenza. Si debiéramos hacer justicia a instituciones y personas no podría faltar en esta memoria del centenario la referencia a Diputación Provincial, Universidad de Alcalá de Henares, Ayuntamiento de Sigüenza, Delegación Provincial de Educación y Cultura de Castilla-La Mancha, Asociaciones culturales, INB Brianda de Mendoza de Guadalajara, amén de todos los medios de comunicación provinciales y, por supuesto, la diócesis de Sigüenza.

A continuación, evocaremos los tiempos de estos quinientos años conmemorados. Recordemos ahora su solemne apertura, en el Seminario Mayor seguntino, el 13 de mayo, en acto presidido por las principales autoridades provinciales y repleto de contenido y esperanza. Cuando el año jubilar concluía, el 29 de diciembre, era la Casa de Guadalajara en Madrid la que homenajeaba a nuestra Universidad con un acto sencillo y familiar, en cuyo transcurso eran impuestos los "Meleros de Plata" de la Institución al Seminario Mayor y a la Escuela Universitaria de Magisterio, realidades de carácter universitario en la ciudad seguntina, siempre cultural y docente.

### TIEMPO PARA LA DIVULGACION CIENTIFICA.

Una treintena de conferencias se han pronunciado a lo largo de estos meses centenarios. En el verano, Sigüenza; con el otoño, en Guadalajara. También llegó a todos los colegios seguntinos la presencia y el recuerdo de la efemérides. La prensa y la radio provincial se hicieron eco, igualmente, en sus páginas y en sus ondas, divulgando su historia y su significado. Actos como los ya citados de apertura y de clausura eran tiempo también para la palabra celebrativa y la divulgación científica, como lo fueron las lecciones inaugurales del Seminario Mayor o la Escuela Universitaria de Magisterio.

El Día de la Provincia de este año, iniciativa de la Diputación Provincial, estuvo dedicada el 22 de julio a la misma causa. Fue tiempo para la palabra sabia y docta de Manuel Gala y Francisco Tomey y para el homenaje a catedráticos actuales de la provincia, a parte de servir también para la música culta y popular y para la fiesta.